

„Matjessessen satt“ beim SoVD Ortsverband Rietze-Alvesse-Voigtholz

Nach der positiven Bilanz des Matjessessens im Mai 2014 reihte sich das Matjessessen am 30. Mai 2015 nahtlos in die Reihe der von den Mitgliedern gut angenommenen Veranstaltungen ein.



Sechzig Personen sorgten für ein fast volles Dorfgemeinschaftshaus in Alvesse. Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Angela Steuer widmete man sich intensiv der „Fischverwertung“.



Es gab Matjes in vielfältigen Variationen wie z.B. als Curry- Matjessalat, Kräuter- Matjessalat, Zwiebelmatjesfilet, Emdener Sherry- Matjesfilet, Emdener Heringstopf und für einige „Leckrige“ gab es Sauerfleisch. Als Beilagen reichte man Ciabatta Brot und Bratkartoffeln, wobei man im nächsten Jahr wieder auf die traditionelle Pellkartoffel zurückgreifen wird.

Erstmals gab es frisch gezapftes Bier vom Fass, eine Neuerung die man in Zukunft beibehalten wird. Herzlichen Dank an die zahlreichen Matjesfreunde/innen aus Blumenhagen und Mödesse, die die



Veranstaltung wie auch schon im letzten Jahr bereichert haben, weitere Teilnehmer/innen kamen aus Edemissen und Münstedt.

Neu im Programm war das „Alvesser Bingo“. Vier Hauptpreise spielte man aus, nicht einer blieb beim Veranstalter dem SoVD Ortsverband Rietze-Alvesse. Wie es sich als guter Gastgeber ziemt, überlässt man die Hauptgewinne den Gästen.

Auch für die Fußballfreunde war vorgesorgt, für das Fußball Pokalendspiel zwischen Wolfsburg und Dortmund verlegte man 50 Meter Antennenkabel vom Nachbarn des DGH Alvesse, Hans-Jürgen Glasing. Auf einer Großleinwand sahen die Fußballinteressierten ein spannendes Endspiel.